

LE550/122

Sr. D. Julián Jiménez.
Presidente de la Excm^a. Diputación Provincial
Almería.

Mi distinguido amigo y compañero: Confirmando a Vd. mi telefonema último en el que le anunciaba que había recibido la propuesta de invitaciones de esa provincia. Posteriormente llegó a mi poder el duplicado.

Agradecemos Vd. cordialmente sus eficaces esfuerzos para que Almería esté bien representada en la Asamblea de Córdoba; y esperamos confiadamente que excitará a los invitados para que no retrasen la devolución de las fichas respectivas de adhesión que acompañan a las invitaciones que hoy mismo depositamos en correo.

Existe verdadero interés para la Asamblea y hasta expectación en la opinión pública ante el caso insólito de aparecer por primera vez unida toda Andalucía en un asunto de interés común. Estamos pues en el deber de aprovechar hasta el máximo estas felices circunstancias que nos ponen en disposición de realizar algo de indudable utilidad colectiva.

Con el vehemente deseo de saludarle personalmente se reitera de Vd. atto. compañero y amigo

q. e. s. m.

Sevilla 23 Abril 1932.

Presidente.